



séjour au ski: jour 4

publié le 22/03/2018

Aujourd'hui pour se dernier jour complet de ski, c'était tempête de ciel bleu accompagné du soleil. C'était vraiment magnifique, on a découvert de superbes paysages. En espérant avoir le même temps pour notre dernière session de demain matin. Après le goûter nous avons le choix entre aller acheter des souvenirs ou faire des batailles de boules de neige. On s'est bien amusés. Nous n'avons pas envie de rentrer. On vous laisse car nous avons envie de profiter de notre dernière soirée.

Les élèves

